



10.11.2016 – 12:47 Uhr

ikr: Botschafter akkreditiert

Vaduz (ots/ikr) -

Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein hat am Donnerstag, 10. November 2016, fünf Botschafter zur Überreichung der Beglaubigungsschreiben empfangen:

Luis Fernando Carranza Cifuentes, Botschafter der Republik Guatemala, Jacob Keidar, Botschafter von Israel, Igor Cesar, Botschafter der Republik Ruanda, Tudor Ulianovschi, Botschafter der Republik Moldau und Michael Matthiessen, Botschafter der Delegation der Europäischen Union.

Vor der Überreichung des Beglaubigungsschreibens statteten die Botschafter Regierungsrätin Aurelia Frick einen Höflichkeitsbesuch im Regierungsgebäude ab.

Kontakt:

Protokoll der Regierung

T +423 236 67 31

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100795465> abgerufen werden.